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 Roquebrune Amitié – CR réunion du 10 janvier 2023  
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 10/01/23 

 Salle à la Mairie Annexe de la Bouverie – 9h 

 

Présents : Edith Messiaen, Rémy Sellin, Michel Lévy, Christian Marcellin, 

Patricia Brunel, Bernadette Biard, Suzy Burgain, Alain Gominet, Marylène 

Hadet, Françoise Martinet, Michel Nougier,  Michel Regnault, Alain 

Vaucouleur, Daniel Von-Buren. 

 

ORDRE DU JOUR : 

I - Réunion exceptionnelle en raison du décès de Jean-Pierre JOUDRIER,  

Président 
Quelle organisation à mettre en place pour le fonctionnement de 

l’Association ? 

Voir incidences sur site. 

Mise en place d’un Livre d’Or avec photos qui sera remis à Anne-Marie 

Joudrier 

 

II – Point festivités : 

Galette des rois du 17/01/2023 

Les prochaines festivités (Bénévoles, sortie de fin de saison, journée 

champêtre) seront examinées lors du prochain C.A.  
 

III – Programmation de la réunion concernant le logiciel de comptabilité 

 

IV – Texte concernant l’informatique à adresser aux adhérents 

 

V - Changement du nom de l’atelier Loisirs créatifs 

 

 VI – Divers 

a) Appel aux adhérents pour aller à l’Ecole de la Bouverie (courrier 
reçu des parents d’élèves) – reprise des contacts avec le Directeur 

d’Ecole 
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Edith Messiaen et Rémy Sellin ouvrent la séance en souhaitant une bonne année aux 

membres du CA ainsi qu’à leur famille. 

 
Avant de commencer l’ordre du jour de la réunion  une minute de silence est faite en 

hommage à notre regretté Président Jean Pierre Joudrier.  

 

I) Réunion exceptionnelle suite au décès de notre  président, organisation, 

incidences : 

 
Les statuts et le règlement intérieur de l’association ne prévoient rien concernant la 

nomination immédiate d’un nouveau président en cas de décès.   

Lors de la prochaine assemblée générale qui se déroulera en septembre prochain un 

nouveau CA sera élu et  ce dernier élira le nouveau président.  
A la dernière AG, au moment de son élection il a dit sa volonté de continuer sa 

fonction de président avec les 2 vice-présidents de l’exercice passé. 

Les 2 vice-présidents actuels ne souhaitent pas être présidents et proposent de rester 

ainsi jusqu’à la fin de saison sans président et avec eux comme vice-présidents 

représentant l’association. 
Un tour de table est réalisé, afin de connaitre l’avis de chacun, suivi d’un vote POUR  

à l’unanimité.  

Nous devrons déclarer dans les 3 mois au greffe des associations du Var les 

changements concernant les dirigeants. 
Un exemplaire de cette délibération devra être jointe à la déclaration. 

 

Un courrier sera adressé à la banque pour les informer du décès de Jean Pierre 

Joudrier et pour  remplacer  sa signature par celles des 2 vice-présidents. 
 

Concernant le site, il est demandé à Alain Vaucouleur de mettre le site à jour en 

fonction des nouvelles décisions.   

Toutes les demandes de publication sur le site des animateurs ou autres devront être 

adressées au préalable aux 2 vice-présidents à partir du moment où il y a un texte. Il 
n’y a pas de changement pour les photos des activités qui sont envoyées directement 

à Alain Vaucouleur. 

Une exception est accordée à Michel Nougier qui pourra continuer d’envoyer 

directement  à Alain Vaucouleur les résumés des livres du coin Lecture en faisant 
copie aux 2 vice-présidents. 

 

 

 
Ensuite, différents sujets sont abordés : 

 

 Bernadette s’inquiète pour l’organisation des visites culturelles jusqu’à la fin de 

saison. Rémy Sellin en prend la responsabilité et va contacter Anne Marie 
Joudrier pour solliciter son aide.  

 Alain Vaucouleur précise que les informations transmises par les animateurs de 

marches restent incomplètes malgré la réunion d’organisation qui a eu lieu en 

décembre dernier.  
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Françoise Martinet, chargée de la coordination des animateurs, va leur adresser 

un mail afin qu’Alain Vaucouleur ait les informations nécessaires sans avoir à 

les rappeler. 

 Bernadette Biard déplore l’arrêt des regroupements à Calandri. Françoise 
Martinet répond qu’il y avait peu de monde  des grandes marches à Calandri et 

de plus les animateurs n’habitant plus la bouverie cela leur faisait perdre trop 

de temps. Elle dit que le co-voiturage est toujours possible en téléphonant à 

l’animateur.  

 Alain Vaucouleur souhaiterait être secondé dans l’entretien du site puisqu’il 
reste le seul à le faire fonctionner.  

Un livre d’Or exclusif Roquebrune Amitié a été mis en place lors des obsèques de 

Jean-Pierre Joudrier. Il sera à la disposition des adhérents qui n’ont pas pu être 

présents aux obsèques lors de la galette du 17 janvier. Il sera également complété de 
quelques photos de Jean-Pierre triées dans les archives par Alain Vaucouleur ainsi 

que de photos de Jean-Paul Hadet prises pendant les visites culturelles. Ce livre d’Or 

sera remis à Anne Marie Joudrier. 

Plus de 800 € ont été recueillis pour la Recherche Médicale lors des obsèques de 
Jean-Pierre.   

 

 

II) Points sur les festivités:       
  

Rémy Sellin indique qu’il y aura 130 personnes à la prochaine galette le 17/01/23, le 

coût total pour RA est de 180 euros, la mise en place se fera à 13h30 et Daniel Van-

Buren ira chercher les galettes.  

La date de sortie de fin de saison est avancée au jeudi 4 mai 2023. 
 

 

III) Réunion concernant le logiciel de comptabilité : 

 
Cette réunion sera le 16 Janvier à 15h, y participeront : Edith Messiaen, Rémy Sellin, 

Michel Lévy, Françoise Martinet, Christian Marcellin et Jean Paul Hadet. 

 

 

IV) Informatique : 

 
Un programme pour de nouvelles  sessions d’informatique est en cours 

d’établissement par l’animateur. Il y aura 2 sessions de 2h le vendredi (2x6 
personnes). Un mail sera envoyé aux adhérents pour inscription dès que tout sera 

prêt. 

 

 
V) Changement de nom des loisirs créatifs :  

 

A la demande des animatrices des loisirs créatifs, il est proposé d’appeler la 

section « loisirs créatifs » en « objets créatifs ». Après discussion, il est décidé  de 

choisir l’appellation « ateliers créatifs ». 
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VI) Divers : 

 

 Les parents d’élèves de l’école de la bouverie nous ont adressé un courrier  
sollicitant les adhérents de RA pour des ateliers d’activités ou des ateliers 

sportifs d’une durée d’1/2 h à 1h30 pendant le temps périscolaire entre 11h30 

et 13h30 suivant nos disponibilités auprès pour des enfants du CP au CM2.  Ces 

activités peuvent permettre aux enfants de découvrir des passions, des métiers, 

des livres...  Compte tenu que le Directeur de cette école, les professeurs et les 
parents d’élèves sont très dynamiques, Edith Messiaen propose de répondre 

favorablement et de solliciter les adhérents et les animateurs afin de créer un 

lien Trans générationnel. Ces ateliers seront gérés dans le cadre du PEDT 

(Projet Educatif de Territoire) mis en place par la commune. 
 

 La réunion pour le four a eu lieu en décembre, l’autre association qui utilise 

également le four avait sollicité la mairie pour obtenir un four supplémentaire. 

Cependant l’activité peinture sur porcelaine n’a pas de soucis avec le four 
existant.   

 

 Suzy Burgain a réparti les appels téléphoniques des non réinscrits entre les 

membres du groupe de travail qui se penchera sur les raisons des  non 
réinscriptions et un rapport sera présenté lors du prochain CA. 

 

 Patricia Brunel rappelle que l’inventaire est toujours en attente 

 

 Françoise Martinet s’est occupée pour RA de faire faire pour le décès de Jean 

Pierre une coupe de plantes qu’Anne-Marie Joudrier gardera chez elle. 

 

 Daniel Von-Buren demande s’il ne faudrait pas descendre à 15 participants à la 
formation aux 1er secours. Edith Messiaen répond que la dépense pour 20 

personnes peut être prise en charge par notre trésorerie.  

 Edith Messiaen a lu le contrat proposé par cultura qui ne permet pas à  nos 

adhérents de bénéficier également des réductions qui pourraient être accordées 
à RA.En accord avec Michel Nougier, il n’y aura pas de suite. 

 

Fin de séance à 11h, prochaine réunion du CA le 14 Février à 9h 


